
 

庄内総合高等学校生徒と県議会議員との意見交換会結果報告① 

 

開  催  日 令和元年９月６日（金） 

開 催 場 所 庄内総合高等学校（庄内町） 

出 席 議 員 金澤忠一、菊池大二郎、梶原宗明、青木彰榮、坂本貴美雄、森田廣 

参  加  者 政治経済選択者（３年生） 21人 

意見交換の概要 

・議員の持つ権利について 

・県議会議員の報酬について 

・県議会議員に必要な能力、資質について 

・高齢ドライバーの免許返納への対応状況について 

・学校設備の改善について 

・地域へ専門学校を増やすことについて 

・公共交通機関の利便性の向上について 

 

 

庄内総合高等学校生徒と県議会議員との意見交換会結果報告② 

 

開  催  日 令和元年９月11日（水） 

開 催 場 所 庄内総合高等学校（庄内町） 

出 席 議 員 鈴木孝、渋間佳寿美、遠藤和典、石黒覚、加賀正和、野川政文 

参  加  者 政治経済選択者（３年生） 24人 

意見交換の概要 

・タブレット端末を活用した授業の実施について 

・県議会議員と国会議員、市議会議員の違いについて 

・なぜ県議会議員になろうと思ったのか 

・最も予算を使う県の事業は何か 

・災害に強い建物の設置について 

・人口減少への対策としてどのような取り組みをしているのか 

・高等学校へのエアコン設置について 

 

  


